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Großer Gewinn für die Betriebe und Menschen  

in Schleswig-Holstein 

 
 
Zur Diskussion um eine Fährverbindung zwischen Brunsbüttel und Cuxhaven sagt der 
verkehrspolitische Sprecher der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, Andreas Tietze: 
 
Die Fähre Brunsbüttel – Cuxhaven wäre ein großer Gewinn für viele Betriebe und Men-
schen Schleswig-Holsteins. Sie könnte schon in zwei Jahren fahren und würde in der 
Hochphase der A7-Baustelle eine Alternative bieten. 
 
Eine Subventionierung des Fährbetriebes wäre zwar nicht möglich, allerdings müssen 
die Förderungsmöglichkeiten für moderne Antriebstechniken und Landanbindung aus-
geschöpft werden. Hier ist eine Zusammenarbeit der Landesregierung mit Niedersach-
sen notwendig. 
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